

第 10 回愛媛県議会新型コロナウイルス感染症対策本部会議の結果

日 時	令和 3 年 4 月 15 日 (木) 12 : 30 ~ 12 : 55
場 所	議事堂 4 階 農林水産・建設委員会室
内 容	<p>〔本部長あいさつ〕</p> <p>県民生活全般において困難な状況が長期間続く中、県議会としても、県民目線で理事者と連携・協力して取組を進めている。3 月下旬に松山市の繁華街において発生した変異株クラスターに端を発した感染拡大が県内に拡散し、4 月 8 日から警戒レベルが「感染対策期」に引き上げられた。本日は、この危機的状況乗り越えるためお集まりいただき、新型コロナウイルス感染症の現状と対策についての説明と意見交換をお願いする。</p>
	<p>〔愛媛県内における新型コロナウイルス感染症の現状と対策等について〕</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・八矢副知事から県内陽性者数の推移、感染対策期における県民・事業者への要請内容、全国の感染状況、医療機関の病床運用状況について説明があった。</li> <li>・大北特命担当部長から、医療従事者向けワクチン供給の見通し、県内医療従事者等へのワクチン配分順の考え方、高齢者向けワクチンの供給の見通しと配分、接種実績について説明があった。</li> </ul>
	<p>(意見交換内容)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・宿泊療養施設の拡大に向けた取組について</li> <li>・感染対策期が延長される場合の早期発表について</li> </ul>
	<p>〔本部長〕</p> <p>感染対策期における各種取組が最大限の効果を上げるよう、県議会から県民や事業者の皆様に対して、改めて感染防止対策の更なる徹底を呼びかけるメッセージを議会ホームページを通じて発出したい。</p> <p>今後とも、理事者との連携・協力のもと、新型コロナウイルス感染症対策に全力で取り組んで参りたい。</p>



## 新型コロナウイルス感染症拡大防止に関するメッセージ

県民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に御協力いただき、感謝申し上げます。

特に医療従事者等の皆様には、高い使命感のもと、長期間にわたり一時も気の抜けない検査や治療を続けていただいております、心から敬意を表しますとともに改めて感謝申し上げます。

さて、3月下旬に松山市繁華街の一部で発生した変異株クラスターに端を発する感染拡大は、松山市以外の地域にも瞬く間に拡散し、懸念されていたクラスターの発生も確認されるなど、県内の感染はいまだ収まる兆候が見えません。

これら連日の多数の陽性確認により、医療機関の負荷は限界に達しており、コロナ患者への治療のみならず、救急医療や一般医療の提供にも困難を極めるといふ、医療崩壊の危機にも直面しかねない最大の危機を迎えています。

県では、4月8日に警戒レベルを最も高い「感染対策期」に移行させ、21日までの2週間、県民の皆様には生活の場面での周囲との接触機会を減らすため、

○外出や人との接触、会合の機会の減少

○松山市、宇和島市における不要不急の外出自粛

○松山市や感染拡大地域との不要不急の往来自粛

などの要請がなされております。

県議会としても、「感染対策期」の残り1週間でこの感染拡大を抑え込まなければ、医療をはじめ県民の皆様の生活や社会活動に更に深刻な影響が生じるものと認識しており、県民・事業者の皆様方には引き続き我慢を強いることとなりますが、是非とも御理解・御協力をお願いいたします。

今後とも、県・市町等との連携を更に深めつつ、関係者の方々の切実かつ多様な声を県政に反映させることで、ワクチン接種を含めた感染防止対策や、地域経済を守るための対策等の迅速かつ着実な実施に向けて全力で取り組んでまいりますので、県民の皆様方には、引き続き最大限の危機感と緊張感を持って、なお一層の感染回避行動を徹底していただきますよう、強くお願いいたします。

令和3年4月15日

愛媛県議会新型コロナウイルス感染症対策本部 本部長  
議 長 中畑 保一